

絆

(きずな) 通信

次回は「保護者の集い」と書きながら、別の内容になっています。

今回も変更です。内容は「**子育ての楽しさ**」についてです。

子育ての楽しさは・・・・!

長い夏休み、たくさんの思い出が家族でできたと思います。その中から楽しかった思い出を紹介します。



この写真は、盆踊りの仮装大会に出場し、みごと特賞と二等に入賞した「本町子供会」と「大町2組子供会」の活躍です。どうですか、子供たちの表情！笑顔いっぱいです。とても満足そうです。やっぱり、「**子育ての楽しさは、この子供たちの笑顔**」ですね。



でもこの準備には苦労もありました。一つの家庭でこの材料や予算等を準備するには限界があります。PTAや地区子供会等の組織をもとに協力して取り組むことで、子供たちの笑顔を見ることができます。これは、スポ少や中学校での部活動でも同じことがいえるように思います。

この子育ての楽しさよりも、準備などにかかる大変さが先に立ち、子供たちの笑顔にたどり着かないでいることはないでしょうか？

実は子供たちも親の笑顔を楽しみにしています。日々の家庭での一コマにおいても親の笑顔が大切です。今日あったことを話してくれる子供に対し、笑顔で聞く親もいれば、スマホから目を離さず、うなづくだけの親もいるといいます。どちらが子育てを楽しんでいるでしょう。そして我が子にはどちらの親になってほしいですか。